

9  
2018

# Filterlos

DAS SERVICEMAGAZIN FÜR ALLE TABAKTRAFIKANTEN

„Feuer  
& Rauch“-  
Messevideo:  
[filterlos.at](http://filterlos.at)

„Das ist unser Kaffee“:  
Coffee to go zeigt  
Hit-Potenzial 08

Im Interview:  
Bundesgremialobmann  
Josef Prirschl 20

Hoffnung Hanf:  
Platzt der Traum? 22

## BAT-Award:

450 Tabaktrafikanter feierten die Verleihung des  
BAT-Awards und freuten sich für die Sieger!

# BAT-Award: Trophäen für die Sieger

Bereits zum achten Mal feierten 450 Trafikanten den BAT-Award. Die Sieger stammen aus Wien, Niederösterreich und dem Burgenland.



Die strahlenden Sieger und Juroren des BAT-Trafikanten-Awards 2018

**D**er begehrte Trafikanten-Award von British American Tobacco Austria (BAT) wurde am Samstag im Rahmen der BAT-Abendgala in der Eventlocation Amadeus Terminal 2 am Flughafen Salzburg verliehen. Gastgeber Roland Rausch zeigte sich stolz und begeistert: „Unser BAT-Trafikanten-Award ist inzwischen das absolute Event-Highlight der Branche. Es ist uns ein großes Anliegen, die Trafikantinnen und Trafikanten vor den Vorhang zu stellen, die tagtäglich mit großem persönlichen Einsatz tätig sind. Insbesondere jene, die sich durch soziales Engagement für andere einsetzen und über ihr Geschäft hinaus Gutes bewirken.“

**BAT ehrt posthum Sissy Mayerhoffer**  
Mit einem Sonder-Award würdigte BAT

Sissy Mayerhoffer posthum für ihr besonderes Engagement für Menschen mit Behinderung und ihre Unterstützung für das Spendenprojekt FEURO e-donations des Salzburger Trafikanten Hannes Auer, dem der Award vergangenes Jahr von Sissy Mayerhoffer überreicht worden war. BAT spendete auch in diesem Jahr wieder 5.000 EUR an Licht ins Dunkel. Roland Rausch überreichte dem Präsidenten des Vereins Licht ins Dunkel, Kurt Nekula, den Spendenscheck.

**Die Gewinner 2018:**

- Sieger in der Kategorie „Newcomer of the Year“ ist ROBERT ZWICKL, Trafikant aus Illmitz im Burgenland.
- Der Award „MitarbeiterIn des Jahres“ ging an INES PILZ, Mitarbeiterin der Tabaktrafik von Helmut Gläser in Mödling/NÖ.

- Siegerin in der Kategorie „Soziales Engagement“ ist NANCY FRIEDENTHAL aus 1150 Wien.

**Die Gewinner der zwei BAT-Kategorien:**

- JOHANNES STEINDL in St. Pölten, Niederösterreich, gewinnt in der Kategorie „Höchstleistung PALL MALL“.
- Trafikant MICHAEL LOIDL in Laakirchen/Oberösterreich wird als „BAT-Partner des Jahres“ ausgezeichnet.

**Nach dem Award ist vor dem Award**  
Übrigens: Ein Jahr vergeht schneller als man denkt. Es schadet nicht, sich bei Gelegenheit darüber Gedanken zu machen, wen man im kommenden Jahr für den BAT-Award nominieren möchte. ■



Kategorie „Höchstleistung PALL MALL“: Günter Ferstl (BAT), Johannes Steindl (Gewinner), Roland Rausch (BAT)



Spendenübergabe: Kurt Nekula (Licht ins Dunkel), Roland Rausch (BAT), Hannes Auer (FEURO), Karin Holdhaus (Initiatorin des Trafikanten-Awards)



Kategorie „Newcomer of the Year“: Hannes Hofer (MVG), Robert Zwickl (Gewinner), Roland Rausch (BAT)



Kategorie: „MitarbeiterIn des Jahres“: Helmut Gläser (Trafikant), Andi Schiefer (WKO), Ines Pilz (Gewinnerin), Roland Rausch (BAT)



Kategorie „Partner des Jahres“: Klemens Hubmer (BAT), Michael Loidl (Gewinner), Roland Rausch (BAT), Silvia Schneider (Moderatorin)



Kategorie „Soziales Engagement“: Heidi Skrdla (WE), Nancy Friedenthal (Gewinnerin), Madeleine Klose (Nominierte), Roland Rausch (BAT)



Bis spät in die Nacht feierten die zahlreichen Gäste des BAT-Trafikanten-Awards in der Eventlocation Amadeus Terminal 2 am Flughafen in Salzburg.